

EN SU GIRA POR SINALOA

Sheinbaum se deslinda de pintas y acarreo a su favor

La jefa de Gobierno de la CDMX afirma que se trata de gente que se organiza para hacerlo

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

En Sinaloa, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, se deslindó tanto de las pintas realizadas en muros de Culiacán a su favor, como del “acarreo” de simpatizantes en el acto masivo realizado en la entidad.

“Una mujer puede ser presidenta de la República”, dijo la funcionaria en su discurso en un auditorio de la Universidad Autónoma de Sinaloa, donde encabezó un acto proselitista denominado como una conferencia magistral para promocionar las “políticas exitosas de su gobierno”.

Antes, en el Palacio de Gobierno, tras firmar un convenio con el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, Sheinbaum fue cuestionada sobre pintas de campaña electoral en su favor, realizadas en Culiacán.

“Pues desde que el Presidente destapó a las *corcholatas* hay gente que se organiza, no es un proceso que nosotros estemos encabezando, porque no son los tiempos electorales, pero hay gente que se organiza y brinda el apoyo, y eso evidentemente no está prohibido”, argumentó.

El artículo 134 de la Constitución establece que la propaganda gubernamental no deberá incluir nombres, imágenes, voces o símbolos que impliquen promoción personalizada de cualquier servidor público.

También se le cuestionó el presunto acarreo, incluso con un pago de 300 pesos, a sus eventos en el estado. “Está muy mal. Estamos totalmente en contra de eso. Si está ocurriendo, pues está muy mal”, respondió.

-¿Usted no tiene nada que ver?
-esgrimió un reportero-

-Pues no, imagínense, si luchamos toda la vida en contra de eso, cómo... -respondió-

El gobernador Rocha Moyatambién se desmarcó del acarreo: “Ni yo, por aquello de la duda”, y dijo que Sheinbaum es una mujer que “tiene capacidad para gobernar”.

Respecto de los motivos de que Morena perdiera varias alcaldías en la elección pasada, Sheinbaum se lo atribuyó a que “pasaron muchas cosas, entre otras la pandemia, la propia Línea 12 y lo usó mucho la oposición. Una campaña negra muy fuerte, y ahí los medios, están todo el tiempo encima”.





VISITA. Claudia Sheinbaum y el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, ayer.





ALEJANDRA DEL MORAL, CAPACIDAD Y EXPERIENCIA

ELÍAS RESCALA
COORDINADOR DEL GPPRI EN EL ESTADO DE MÉXICO
@ELIASRESCALAJ

Es una política por vocación y con una trayectoria en el servicio público ejemplar. Con resultados concretos, medibles y disponibles a la vista de cualquiera

Los partidos políticos tienen dos funciones elementales en los sistemas democráticos; representar a la sociedad, a partir de procesar sus necesidades y competir en elecciones por el ejercicio del poder público. En 2023, se vivirá en el Estado de México uno de los procesos electorales más importantes para su historia, porque más allá de ideologías políticas o de programas de gobierno, lo que estará en juego es el futuro de 17 millones de mexiquenses.

Con mucha responsabilidad sobre la trascendencia de este momento, en días recientes el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, determinó crear un área para que, desde el ámbito partidista, se emprendan acciones políticas y sociales para defender el progreso y los logros que se han construido hasta hoy en la entidad y seguir por la senda del crecimiento y del desarrollo. Al frente de esta muy importante tarea se decidió nombrar a una mujer con gran capacidad y experiencia, Alejandra del Moral Vela.

La defensa del Estado de México no permite improvisaciones ni ocurrencias, menos da cabida a las curvas de aprendizaje, precisa de entender con nitidez las causas y las posibles rutas de arreglo, y en esa empresa es indispensable conocer la forma en la que funciona y opera la administración pública.

El tiempo siempre juega en contra y lo que está en juego no es menor, es el futuro de las familias mexiquenses. Alejandra del Moral tiene en su haber una currícula en el servicio público ascendente y consistente que le otorgan las credenciales suficientes para proponer, desde el PRI, alternativas de solución a los problemas comunes, viables y objetivas. Su experiencia incluye una visión desde los tres órdenes de gobierno.

Desde el ámbito estatal ha sido titular de la secretarías del Trabajo, donde implementó con éxito la reforma laboral; de Desarrollo Económico, donde contribuyó a la atracción de inversiones y generación de empleo; y de Desarrollo Social, donde orientó su esfuerzo para que más de 600 mil mujeres tengan el Salario Rosa.

Conoce a plenitud, porque ha estado ahí, el funcionamiento de dos de los tres poderes que integran al Estado. En el Poder Legislativo ha velado por los intereses de los mexiquenses desde la Cámara baja y recientemente desde la local.

Como dirigente del PRI en el Edomex su trabajo

se centró en fortalecer la identidad del priismo y en el trabajo social en el territorio. Se tradujo en resultados electorales que hablan por sí mismos y que acreditan con total contundencia su labor.

En 2017, Del Moral dirigió un PRI ganador, un partido que acompañó al ahora gobernador Alfredo Del Mazo Maza. Muestra de su liderazgo y probada capacidad son los resultados electorales obtenidos en 2021, cuando el PRI ganó 48 ayuntamientos y 71 en coalición; y se consiguieron 23 diputaciones locales, a diferencia de los 12 legisladores en la LX Legislatura. Además, en aquella jornada electoral, el tricolor por sí sólo obtuvo un millón 800 mil votos.

En el PRI estamos convencidos de que la Defensa del Estado de México se dará con unidad y firmeza, celebramos la creación de esta figura partidaria y más aún del perfil responsable de articular este esfuerzo, porque los resultados que ha logrado Alejandra del Moral, la consolidaron como la mejor opción para encabezar la suma de esfuerzos de todos los priistas en beneficio de las familias mexiquenses.

“(Del Moral) fue la primera mujer en ser presidenta municipal de Cuautitlán Izcalli, en donde logró renegociar una deuda millonaria heredada”.



Aun así, la capital "es progresista", dice Sheinbaum

Se perdieron alcaldías por "campaña negra"

LA JEFA de Gobierno sostiene que en el 2021 la oposición usó varias contingencias contra su administración; simpatizantes la reciben en Culiacán con gritos de "¡presidenta!"

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@azon.com.mx

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que en los comicios del 2021 el partido Morena perdió algunas alcaldías de la Ciudad de México debido a que hubo una "campaña negra muy fuerte" de parte de la oposición.

Desde el municipio de Culiacán, Sinaloa, la mandataria aseveró que en esas elecciones la oposición utilizó diversas contingencias que ocurrieron en la capital en esa época, como la pandemia de Covid-19 o la tragedia de la Línea 12, que dejó 26 personas sin vida, para irse en contra de su administración. Pero no obstante, dijo, la capital de la República sigue siendo "una ciudad "progresista".

"Fue un momento muy especial en la historia de la ciudad, pasaron muchas cosas; entre otras la pandemia, la propia Línea 12, que ocurrió previamente. Y lo usó mucho la oposición, fue una campaña negra muy fuerte" dijo.

Ayer Sheinbaum Pardo visitó Sinaloa. Al llegar al aeropuerto de Culiacán fue recibida por el gobernador del estado, Rubén Rocha, y por decenas de simpatizantes que le gritaron "¡presidenta!" y que portaban cartulinas con mensajes de apoyo.

Por la mañana, la mandataria capitalina y el gobernador firmaron el Convenio de Intercambio de Buenas Prácticas de Gobierno, con el que ambas entidades se comprometieron a compartir y replicar las políticas que resulten favorables en materia de movilidad, medio ambiente, tecnología, cultura e innovación.

Al respecto, Sheinbaum indicó que cuando se llevan a cabo acciones con recursos públicos, éstas no le pertenecen al gobierno en turno, sino que se convierten en "bienes públicos", por lo que deben estar a disposición de los habitantes de distintos lugares del país.

En su turno, el gobernador Rubén Rocha Moya explicó que hay mucho que

aprender de la Ciudad de México, pues aseveró que, desde que la gobierna la izquierda, se ha convertido en la ciudad "más progresista" del país y de muchas partes del mundo.

"Es una sociedad que empezó a cambiar, a tener normas libertarias como pocas, de ello vamos a aprender mucho", dijo.

Rocha resaltó que entre los temas de los que más se puede aprender de la capital del país

destacan la movilidad, la tecnología y la gobernabilidad.

El mandatario agregó que en la administración de Sheinbaum "se han acumulado cosas interesantes en el camino"; sin embargo, señaló que a la vez, en esta época, la Jefa de Gobierno ha "condensado muy bien el esfuerzo y la necesidad" para atender la capital.

"Ha dado muestras de que tiene capacidad, (es) una mujer que tiene capacidad para gobernar y vamos a aprenderle cosas", afirmó.

Más tarde Sheinbaum ofreció una conferencia magistral en el auditorio principal de la Universidad Autónoma de Sinaloa.

En entrevista posterior, la mandataria negó que su administración promueva las pintas con su nombre que se observan en calles de Culiacán y en otros puntos del país y explicó que se trata de gente que se organiza para ello.

"Hay gente que se organiza, no es un proceso que nosotros estemos encabezando, porque no son los tiempos electorales, pero hay gente que se organiza y que brinda apoyo", remarcó.

8

Alcaldías de la CDMX, en manos de la oposición





LA MANDATARIA
y el gobernador
de Sinaloa (a su
izquierda) durante
la firma de un
convenio, ayer.

